



## “Flota china”

Señor Director:

Respecto de la carta publicada ayer en este mismo medio, del gerente general de Landes, señor Andrés Fosk, quería señalar que la Armada de Chile junto con otras autoridades de pesca han declarado pública y reiteradamente que al mantener un constante monitoreo de las flotas que pasan por las aguas chilenas no se ha encontrado registro de ninguna pesca ilegal realizada por barcos chinos. Dicho esto, tengo curiosidad por saber en qué reside la conclusión del señor Fosk sobre que la flota china es “la más depredadora del mundo” y cuál es el fundamento para sostener su acusación de que a bordo hay “esclavos” y que se producen “violaciones a los derechos humanos”.

China, como país de pesca responsable, se opone y combate firmemente la pesca ilegal. Además, ha transferido por varios años consecutivos la cuota de pesca de jurel en el Pacífico Sur a los pescadores chilenos. Estoy convencido de que el público chileno no se dejará desorientar por unas acusaciones falsas.

**NIU QINGBAO**

Embajador de China en Chile